

**Protokoll der Generalversammlung der
Schachfreunde 1946 Brühl**

Ort : Altes Schulhaus in Brühl
Datum : 15.03.1996 20.00 Uhr

Es waren 16 Mitglieder anwesend, davon 3 Jugendliche.
15 Mitglieder waren stimmberechtigt

Die Tagesordnung sah folgende Punkte vor :

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Bericht des 1. Vorsitzenden
3. Bericht des Schriftführers
4. Bericht des Jugendleiters
5. Bericht des Kassierers
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Entlastung des Vorstandes
8. Neuwahl des Vorstandes
9. Bericht des Mannschaftsführers
10. Bericht des Turnierleiters mit den Siegerehrungen
11. 50 - jähriges Jubiläum der Schachfreunde Brühl
12. Verschiedenes

Zu TOP 1. und 2. Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende, Friedrich Eckert, begrüßte um 20.15 Uhr die anwesenden Mitglieder und eröffnete die Versammlung.

Er wies dabei auf das bevorstehende 50- jährige Jubiläum hin.

Gegen die Tagesordnung gab es keine Einwände, lediglich der TOP 4 wurde aus Zeitgründen vor TOP 3 vorgezogen.

Zu TOP 3. Bericht des Schriftführers

Der Schriftführer, Klaus Drobek verlaß das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung. Einwände wurden nicht erhoben.

Zu TOP 4. Bericht des Jugendleiters

Der Jugendleiter, Lothar Witzke berichtete vom Jugendschach. An 27 Abenden wurde das Jugendschach durchgeführt. Es wurde ein Schülerturnier, ein Blitzturnier und Theorieabende veranstaltet.

Fleißigste Besucher waren Dominik Dahms vor Ralf Kronemayer und Marco Ding.

Der Schülermeister Sven Achstetter wurde geehrt. Er siegte mit 6,5 Punkten vor Daniel Dudaszek und Ralf Kronemayer mit je 5 Punkten.

Lothar Witzke empfahl, in der nächsten Saison eine Jugendmannschaft zu stellen.

Zu TOP 5. Bericht des Kassierers

Der Kassierer Gerhard Witzke berichtete über den Kassenstand.

Dieser betrug am 15.3.1995 2877,52 DM. Die Einnahmen betragen 1933,69 DM und deckten die Ausgaben von 1395,38 DM.

Der Überschuß machte 538,81 DM aus.

Die größten Einnahmen waren die Mitgliedsbeiträge und der Schachroschen, die größten Ausgaben die Verbandsbeiträge.

Zu TOP 6 und 7. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes

Die Schachfreunde Hubert Misch und Emil Rösser berichteten über die durchgeführte Kassenprüfung. Da die Kasse ordentlich geführt war, wurde der Kassierer und der gesamte Vorstand einstimmig entlastet.

Zu TOP 7. Neuwahl des Vorstandes

Der Schachfreund Alauns Seufert übernahm das Amt des Wahlleiters.

Einige vorgeschlagene Mitglieder stellten sich leider nicht zur Wahl. Zur Wahl des 1. Vorsitzenden wurde über zwei Vorschläge abgestimmt.

Es erhielten:

Friedrich Eckert	8 Stimmen
Stefan Metzger	6 Stimmen
Enthaltungen	1

Damit war Friedrich Eckert gewählt.

Zum 2. Vorsitzenden wurde anschließend mit 12 Stimmen, bei einer Gegenstimme und einer Enthaltung, Matthias Kramer gewählt.

In ihren Ämtern wurden einstimmig bestätigt:

Klaus Drobelt als Schriftführer

Gerhard Witzke als Mannschaftsführer und Kassierer

Hubert Misch und Emil Rössler als Kassenprüfer

Lothar Witzke als Jugendleiter

Erwin Hube als Pressewart

Klaus Drobelt als Turnierleiter.

Zu TOP 9. Berichte des Mannschaftsführers -

Mannschaftsführer Gerhard Witzke berichtete vom Verlauf der Meisterschaftsrunde.

Meister wurde Lampertheim mit 8:2 Punkten. Brühl belegte leider nur den 9. Platz und entging mit viel Glück - Aufstockung der Kreisklasse A - dem Abstieg. In der laufenden Saison ist der Klassenerhalt zwar noch nicht gesichert, aber aus eigener Kraft noch möglich.

Erfolgreichster Spieler war Andreas Braun. Er erhielt als Anerkennung eine Flasche Wein.

Zu TOP 9. Berichte des Turnierleiters mit Ehrungen

Klaus Drobelt berichtete von den durchgeführten Vereinsturnieren.

Blitzturniere 1995

1. Klaus Drobelt	103 Punkte
2. Matthias Kramer	87,5 Punkte
3. Andreas Braun	64,5 Punkte

Jahresturnier 1995 (Dorfmeisterschaft)

1. Klaus Drobelt	9,5 Punkte
2. Stefan Metzger	8 Punkte
3. Lothar Witzke	7,5 Punkte

Die Sieger erhielten Urkunden und Sachpreise.

Zu TOP 11. 50 - jähriges Jubiläum der Schachfreunde Brühl

Es ergab sich eine längere Diskussion über das geplante Jubiläumfest.

Der Schriftführer berichtete dabei von den bereits durchgeführten Vorstandssitzungen und Beschlüssen. Die Einladungen an die Offiziellen der Gemeinde und des Schachverbandes sollen in Kürze herausgehen.

Norman Fellingner erklärte sich bereit, die Turnierleitung beim Einladungsturnier zu übernehmen. Es soll kein Startgeld erhoben werden, und die ersten drei Mannschaften sollen einen Preis erhalten.

Seufert spendete einen Pokal.

Der Kassierer erklärte, daß die Kasse zu diesem Ereignis gut gefüllt sei.

ZU TOP 12. Verschiedenes

Es wurde Kritik an der Vereinsführung durch den 1. Vorsitzenden Friedrich Eckert geäußert. Insbesondere das unabgestimmte Vorgehen bei der Organisation des Vereinsfestes wurde von anderen Vorstandsmitgliedern bemängelt.

Stefan Metzger berichtete von der Versammlung des Schachverbandes. Die Beiträge für die Jugendlichen werden auf 2,50 DM, die für alle anderen Mitglieder auf 4,00 DM erhöht.

Die Ferienfreizeit soll in diesem Jahr wieder durchgeführt werden, jedoch in lockerer Form.

Gegen 21.30 Uhr schloß Friedrich Eckert die Versammlung.

Brühl, den27.02.1997

2. Vorsitzender

Schriftführer